
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 4年 6月 8日（水） 
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第 2660回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 吉田 正博（SAA） 

点鐘 赤坂 匠康会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想 

１．会長の時間           赤坂 匠康さん 

 皆さん、こんにちは。関東地方の梅雨入り宣言が出まし

たが、宣言と同時にはっきりしない毎日が続いております。

体調など崩さぬよう、皆さん健康管理

に充分お気をつけいただきたいと思い

ます。はっきりしないといえば、前回、

地区事務所から来年度の体制について

ということで、次年度の体制に関する

穏やかでない内容のメールが回り、諮

問委員会を受けての結論が新たに皆さ

んのところに回ったと思います。まだご覧になっていない

方もいらっしゃるかと思いますので、一応、かいつまんで

読ませていただきます。 

～ 内容読み上げ ～ 

個人的には、これを読ませていただいて、各クラブの会員

隅々にまで前回のような案内を出したにしては、消化不良

という印象を持ってしまったのですが、いずれにしても、

こういった形になるのであれば、あそこまでの文章は必要

なかったのではないかという気もしました。もう少し違う

やり方があったのではないかと思いましたが、次年度の体

制がようやく一応の決定を見たという事を改めて、皆さん

にご報告させていただきたいと思います。 

 

 前回、ご欠席されました髙田さんの誕生祝いと、高倉さ

んに第三子のお子様が誕生されたということで、この場を

お借りしましてお祝いをお渡しさせていただきたいと思

います。 

 

高倉 隆綱さんご挨拶 

 お祝いありがとうございます。三女の郁織（かおり）が

生まれて、もうすぐ一ヵ月が経とうとしております。大き

く生まれただけあって、首もだいぶ座ってきて、これから

成長が楽しみです。三姉妹ですので、男の子が生まれるま

で頑張りたいと思っております。また、何かありましたら

ご報告させていただきます。ありがとうございます。 

 

赤坂匠康会長 

 本当におめでとうございます。男の子が生まれるまで頑

張るということで、力強い宣言もいただきましたので、非

常に楽しみにしております。 

 後ほど幹事からもお話しがあると思いますが、引継会の

出欠席の回答をいただいていないかたがいらっしゃいま

すので、回答をいただければと思います。よろしくお願い

いたします。 

 本日、皆さんのお手元に橋本さんから冊子が届いている

と思います。後ほど橋本さんから一言ご案内をいただく予

定でありますので、よろしくお願いいたします。本日はク

ラブ協議会も予定しております。皆さまよろしくお願いい

たします。 

 会長の時間は以上です。ありがとうございました。 

 

２．幹事報告           津久井 大雄さん 

 皆さん、こんにちは。本日はクラブ協議会がありますの

で、各委員長の皆様方、またよろしくお願い申し上げます。

お手元に皆様から提出していただいた「方針・計画」、また

提出していただいたものを事務局で入力、印刷したものが

あると思います。クラブ協議会での発表とともに、誤字、

脱字がないかチェックをお願いいたします。 

 先ほど会長からもお話しがありましたように、引継会が

６月２２日にございます。これから、再度出欠表を回しま

すので、ご記入をお願いいたします。ぜひご家族のかたを

お誘いいただき、大勢の参加をお待ちしております。バス

は出ませんのでご注意ください。 

 ７月１０日に地区の米山委員会セミナーがございます。

赤坂会長と私とシャキラさんで出席してまいりますので、

よろしくお願いいたします。 



 次年度ですが、７月１０日にガバナー補佐訪問、７月２

４日にガバナー公式訪問がございます。ロータリーで入

会３年未満の皆様方には、ガバナーとの懇親会がござい

ますので、よろしくお願いいたします。小鮒さん、豊田さ

ん、野村さん、髙田さん、高倉さん、権田さん、吉田正博

さん、吉田昌弘さん、森田さんに出席をお願いいたします

ので、よろしくお願いいたします。 

 先ほど会長からお話しがありました村田ガバナーの件

ですが、先週、６月４日に水村ガバナー、村田ガバナーエ

レクト、高丹ガバナー補佐、次年度金井ガバナー補佐のも

と、各クラブ会長・幹事、また次年度の会長・幹事が集ま

って話し合いをしました。その中で、村田ガバナーエレク

トに対して、もう一度ロータリー「四つのテスト」、真実

かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか み

んなのためになるかどうか ということを皆でお願いし

た限りでございます。村田さんも一生懸命やるといって

おりますので、引き続き皆様方もよろしくお願いいたし

ます。 

 幹事報告は以上です。ありがとうございました。 

 

３．委員会報告 

（１）出席推進委員会       安齋 治一郎さん 

 皆さん、こんにちは。６月ということで、先日、尾瀬に

行ってまいりました。毎年、同じ時期に行っています。水

芭蕉がほぼ満開でした。ただ、今年は非常に雪が多く、８

時間ぐらい歩いたのですが、帰ってきて足が痛くなりま

して、心配した女房にさんざん文句を言われました。 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

6月8日 ３２ ６ ２６ １ ８４．３７％ 

６月１日の修正出席率 ８１．２５％ 

 

（２）ニコニコボックス委員会    松本 則之さん 

 皆さん、こんにちは。ニコニコボックスも残り数回にな

りまして、先日の５５周年で燃え尽きた感がありますが、

本日も元気に発表させていただきます。 

 

赤坂匠康さん 梅雨入りしてジメジメの毎日ですが、皆

様、体調管理で健やかにお過ごしくださ

いませ。 

津久井大雄さん 本日、クラブ協議会。委員長の皆様、

よろしくお願いいたします。 

津久井大雄さん ゴルフのクラブ選手権が続きます。平

成倶楽部では、決勝に残りました。 

小宮俊光さん 都内在住の叔父が長く飼っていた愛犬が

亡くなり、ペットロス状態で、また犬が

飼いたいといっています。どなたか手ご

ろな犬を譲ってくれるかたがいたら教え

てください。ちなみに叔父の家は600坪

あり、７人家族ですので犬にとってもい

い環境だと思います。 

山口正彦さん 毎日シトシト雨で気分が晴れませんが、

本日も園の料理で元気を出してくださ

い。 

柴﨑 正さん 前回欠席のため。 

安齋治一郎さん いよいよ関東地方も梅雨入りです。心

だけは元気にいきましょう。 

荻野真仁さん 先日は早退で失礼いたしました。おかげ

さまで、埼玉県法人会連合会より感謝状

をいただきました。 

松本幸男さん 家庭円満を祈念し、本日も元気に頑張り

ます。 

橋本則彦さん 山口さん、いつも心のこもったお食事あ

りがとうございます。皆様、本日もよろ

しくお願いします。 

下条 誠さん 園さん、本日もおいしい料理をありがと

うございます。本日もよろしくお願いし

ます。 

吉田正博さん 梅雨に入りジメジメした日が続いていま

すが、気持ちは晴れやかにしていこうと

思います。本日もよろしくお願いしま

す。 

森田淳一さん 園さん、いつも美味しい料理をありがと

うございます。本日もよろしくお願いい

たします。 

小鮒哲夫さん 園さん、今日もお世話になります。本日

もよろしくお願いします。 

髙田 徹さん 前回、６月１日お休みでしたので、よろ

しくお願い申し上げます。 

髙田 徹さん 皆様、本日もよろしくお願い申し上げま

す！あっという間の赤坂年度でしたね！

大変お疲れ様でした！！ 

高倉隆綱さん 今日も園さんのご飯とても美味しかった

です。こんなに美味しいご飯をいただけ

るなら毎週園さんがいいと思いました！

本日はよろしくお願いいたします。 

松本則之さん 梅雨入りしたようですが、心は晴れやか

に今月も楽しく笑顔でよろしくお願いし

ます。 

松本則之さん 園さん、これだけ待望論が出てくると、

自分の年度のときは何か考えなければい

けないと思います。今後ともおいしい料

理をお願いいたします。 

 

赤坂 匠康会長より 

 これからクラブ協議会に移りますが、その前に、先ほど

皆さんにお伝えしたように橋本さんより冊子についての

ご案内をいただければと思います。橋本さん、よろしくお

願いいたします。 

 



橋本 則彦さんより 

 皆さん、こんにちは。本日皆さんのお手元に配らせてい

ただいた冊子は、私どもの事務所のお客さんに配ってい

るものです。私の名前は入っておりま

すが自分で書いたものではなく、作っ

ているところから購入し名前だけ印

刷してもらったものです。 

 全部お話しすると２時間も３時間

もかかってしまいますので、簡単にご

説明します。まず、一番大きいのは６

ページになります。６ページは何かといいますと、給料を

上げたら法人税や所得税の税額を控除しますという事が

載っております。今までは給料を増やした額の最大２

５％だったものが、今度は４０％まで引けますというこ

とです。これを税金から引きますから、納税する金額から

引くので非常に大きいのですが、控除される金額の上限

があり、当期の税額の２０％までとなっています。要は利

益が出ているところで従業員の給料を増やしたところは

効果があるので、いかにして給料を上げさせるかという

ところの流れだと思います。 

 次は、２６ページになります。これは、インボイス制度

に関する改正で、来年の令和５年１０月からインボイス

という制度が入ることは、皆さんの中で経営されている

ところは税理士から説明されていると思います。消費税

というのは自分が受け取った消費税と自分が仕入れなど

で払った消費税の差額を納税する税金です。今までは、消

費税を納税する必要がない人に払った消費税も自分が受

け取った消費税から引くことができたのですが、これか

らは消費税を払う必要がない人に払った消費税を引くこ

とができなくなります。取引の相手方が消費税を払って

いる人か払っていない人かを確認できるのがインボイス

ということになります。消費税を払っている人には税務

署から登録番号が発行されますが、この登録番号が領収

証などに記載がないと受け取った消費税から差し引けな

いということになります。今年の改正は大きなものでは

ありませんが、インボイス制度の導入は大きな改正です

ので注意してください。 

 続いて、今回のこの冊子の中で、特集で入ってきている

部分がありまして、４０ページです。これは前から出てい

て、実はうちのところにも結構お尋ねがあるのですが、ま

だ何も決まっていません。相続税と贈与税を一体化しま

しょうという話しです。どういうことかというと、亡くな

った時点で持っている財産については相続税がかかる。

では、亡くなる前に贈与してしまえば相続税は逃れられ

るのではないかということで、今は贈与税の税率を相続

税より高くするとかで、贈与をさせにくくする仕組みに

なっています。しかし、それでもこれを続けられると相続

税が減ってしまうので、相続までの一生涯の贈与を相続

税とともに計算しましょうということです。これは昔か

ら出ている話しですが、昔はそれに対応する手段がなく

一生の贈与を加算しようというのは無理だったのですね。

ところが、今はマイナンバー制度が入り、コンピューター

での管理ができるようになっていますので、一生涯の贈

与を全部積み上げることが可能になってきたということ

で、このような議論が出てきているのです。しかし、これ

も今決まっているわけではないです。私などは、毎年１１

０万円の贈与を続けていけば、それだけ税金が少なくで

きるから、それは使いましょうという話しをしています。

たぶん、この贈与税の基礎控除の部分というのは、そうは

変わってこないとは思うのですが、ただ、行き過ぎたやり

方をすると、というのをけん制したいのだと思います。こ

の辺も参考に読んでいただくといいかと思います。 

 最後に４４ページです。電子取引データ保存というの

がありまして、これは、本当は今年の１月から始まるわけ

でしたが２年間延長されています。ここで、注意しなけれ

ばいけないのは、電子取引データの保存の問題でこれは

全納税者が対象です。インターネットでの注文や清算に

ついてのメールが電子取引データになりますので、今後

はそのメールの部分を保存しておかないとだめですよと

いうことです。その部分だけが、今、注意してもらわなけ

ればいけないところです。あとは、帳簿を電子化するとい

うのは、伝票であるとか領収書といったものをスキャナ

ーで読んで、画像で保存していいですよという制度が、今

までは税務署長の承認を受けなければできなかったので

すが、今度は普通にできるようになるという話しの部分

です。ただし、これもまだ先に延びています。実際に動く

ようになりましたら、また考えたいと思います。 

 だいたいそんなところで簡単な説明をさせていただき

ました。ありがとうございました。 

 

「クラブ協議会」司会 会長エレクト 津久井大雄さん 

各委員会委員長 方針・計画発表 

 それでは、クラブ協議会を始めたいと思います。次年度

に向けて、いよいよここまで来てしまったなという感じ

で、本当に大変な役を受けてしまったなと思います。最

近、赤坂会長が例会のたびにいい顔になっていくなとい

う感じで、つくづく羨ましいと思いながら、また、松本次

期幹事がだんだんと辛い顔になっていくのかなと思って

います。とにかく、明るい会にするのが私の役目だと思っ

ておりますので、どうか一年間よろしくお願いします。そ

れでは始めたいと思います。 

 

●クラブ管理運営委員会 

委 員 長  松本 則之 

副委員長  松本 幸男 

委  員  赤坂 匠康・小宮 俊光 

      鈴木 光則・柴崎  猛 

      荻野 真仁 

（方  針） 

 価値ある奉仕活動であっても重々



しく、眉間にしわを寄せて行うのであっては、人は集まら

ない、持続可能な会にはなり得ない。軽やかに楽しく、喜

びを持って活動できる会の形成を目指し、自分にも、人に

も、社会にも優しい三方良しの楽しい会とすべく、各委員

会とも積極的に意見交換をし、会員からも積極的に意見

を聞き、心がワクワクするような活動を導き易い環境を

整備、築いていきたい。 

（計  画） 

１．会員からの意見・企画のアイディア・卓話の講師の被

推薦者を入れる BOXの設置。 

２．地区クラブとの交流、他のクラブの奉仕事業を学び、 

アイディアを寄居クラブにフィードバックする。 

３．会員間の交流、会員家族との交流を積極的に行う。 

 

●出席推進委員会 

     委 員 長  小宮 俊光 

     副委員長  浅見 克一 

     委  員  荻野 幸一 

（方  針） 

 会長方針である「出席率 upに繋がる

行動」を受け、メーキャップを含めた

出席率１００％出席を目指す。 

（計  画） 

１．近隣ＲＣクラブへメーキャップの推進。 

２．各委員会と連携し、例会、各行事への参加の促進。 

 

●親睦・ロータリー家族委員会 

委 員 長  荻野 真仁 

副委員長  柴﨑  正 

委  員  吉田 正博・森田淳一 

（方  針） 

 クラブ活動を通じ、会員並びにご家

族様の親睦が深まるよう、工夫をしな

がら企画を立ててまいります。 

（計  画） 

１．皆様が楽しめる事業。 

２．皆様並びにご家族様が参加しやすい事業。 

３．時節柄をふまえた事業。 

 

●プログラム委員会 

    委 員 長  赤坂 匠康 

    副委員長  吉野 泰久 

（方  針） 

１．会員増強 

２．５大奉仕の充実 

３．不易流行 

  以上を踏まえ、有意義な例会と

なるよう、プログラムを考えていこうと思います。 

（計  画） 

１．会長の意向に沿うプログラムの作成。 

２．夜間例会の開催。 

３．近未来のクラブをイメージしたプログラムの検討。 

４．新しい会員も楽しめるプログラムの作成。 

 

●ニコニコボックス委員会 

     委 員 長  松本 幸男 

     副委員長  下条  誠 

     委  員  高倉 隆綱 

（方  針） 

 皆様の心温まる献金を、精一杯の感

謝の気持ちを込めてお伝えし、有意義

な時間となるよう努力する。 

（計  画） 

１．各会員が自然とニコニコ笑顔になれる発表を心がける。 

２．ニコニコ笑顔で献金をいただけるような雰囲気づくり。 

３．目指すは献金総額１００万円。 

 

●会員選考・職業分類委員会 

委 員 長  鈴木 光則 

副委員長  清水 浩一 

委  員  酒井 生力・荻野 幸一 

（方  針） 

 会長方針に基づき、クラブライフ

の向上に努め、新会員選考対象者に

対して、速やかな職業分類、情報収集

を実行し関連委員会との連絡報告を密にする。 

（計  画） 

１．会員増強に協力する。 

２．会員選考対象者の正確な職業分類、適格性の有無を関 

連委員会と協議する。 

３．職業分類表を精査し、充填未充填等を考慮し更新を怠 

らないようにする。 

 

●ロータリー情報委員会 

     委 員 長  小宮 俊光 

     副委員長  赤坂 匠康 

     委  員  安齋治一郎 

（方  針） 

 会長方針である「不易流行」を受け、

新しい仲間（会員）に寄居クラブの変

わらぬ古き良き伝統を継承するよう

情報発信を行なう。 

（計  画） 

１．新入会員へのオリエンテーションの実施。 

２．会員増強に役立つ情報提供に努める。 

３．ロータリー情報を広く内外に発信する。 

 

●ロータリー財団委員会 

          委 員 長  下条  誠 

          副委員長  佐橋 正行 



          委  員  吉田 正博 

（方  針） 

 ロータリー財団の使命は、ロータリ

アンが人々の健康状態を改善し、教育

への支援を高め、貧困を救済すること

を通じて、世界理解、親善、平和を達

成できるようにすることです。その使

命を果たすように努めます。 

（計  画） 

１．地区目標を達成する。 

２．ロータリー財団の知識を深める。 

３．地区補助金、グローバル補助金の活用。 

 

●職業奉仕委員会 

     委 員 長  山口 正彦 

     副委員長  吉田 昌弘 

     委  員  権田  功 

（方  針） 

 会長の年度方針にある『不易流行』

を念頭に置き、実のあるクラブ活動、

有意義な時間を推進できるよう委員

全員がよく理解し、公共イメージと認知度向上を図れる

ような、奉仕活動を進めていく。 

（計  画） 

１．優良従業員並びに団体や個人の表彰。 

２．例会や炉辺談話等の親睦を通して会員相互の情報交 

換を行なう。 

３．職業を通じ社会に奉仕するロータリアンを目指す。 

 

 

 

点鐘 会長 赤坂 匠康さん 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  ホテルシティプラザ寄居

・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１

会　　長　赤坂　匠康 会報･雑誌委員長 清水　浩一 ・ＴＥＬ　０４８（５８１）２４６８

幹　　事　津久井大雄 副委員長        佐橋　正行 ・ＦＡＸ　０４８（５８１）３５３０

国際ＲＣ第2570地区第４グループ　寄居ロータリークラブ
E-mail　yorii-rc＠carrot.ocn.ne.jp
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